



北佐原っ子

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成



香取市立北佐原小学校
学校だより6月号
令和7年6月23日
児童数70名
男43名 女27名

様々な体験活動を行いました！！

5月から6月にかけて、修学旅行と校外学習が行われました。どの学年も、充実した体験をすることができました。実施後は、体験したことを絵や作文等で表現したり、調べたことを学年に応じた方法でまとめたりしています。どの学年も、他の学年や保護者の方に発表しようと張り切って準備しています。

1. 2年生 5月23日(金) ゆめ牧場

ゆめ牧場では、芝滑りや遊具遊び、ヤギや羊とのふれあい体験など1, 2年生の縦割りグループで活動しました。交代で乳しぼりをしたり、トラクターに乗ったり、アイスクリームを食べたりと普段できない活動を楽しみました。おうちの方が作ってくださったお弁当もおいしそうに食べていました。

<児童の感想>

- うさぎがかわいかったです。あすれちっくひろばのまるたであそんだのがたのしかったです。(1年 Yさん)
- しばすべりがたのしかったです。あすれちっくひろばでほっぴんぐをしたのがたのしかったです。(1年 Yさん)
- たのしかったのは、ひつじややぎのふれあいひろばです。そこでそうじをしてお世話ができたことが思い出になりました。(2年 Yさん)
- 一ばんたのしかったことは、しばすべりです。体を前につきだすとどんどんはやくすべれる方ほうを見つけました。また、やりたいです。(2年 Eさん)



にっこり、笑顔で全員集合！！



皆で仲良く遊具遊び



ヤギと触れ合ったよ



楽しい、芝すべり！

6年生 6月5日(木)・6日(金) 修学旅行：鎌倉・箱根方面

今年も鎌倉・箱根方面へ行きました。途中、ほぼ予定通りに鎌倉の高徳院に到着しました。その後、グループごとに計画をもとに鎌倉を散策しました。電車の切符を買ったり予約したお店に入りお昼ご飯を食べたりと、初めてのことばかりで戸惑っていましたが、どのグループも集合時間に遅れず鶴岡八幡宮に到着し、ホテルへ向かいました。温泉に入ったり、寄木細工をしたりしました。

2日目は、箱根で大涌谷でロープウェイや遊覧船に乗り、関所も見学しました。たくさんの思い出ができたようです。

<児童の感想>

- ホテルでろ天ぶろに入ったのがたのしかったです。みんなで入れたので、最高の思い出になりました。(6年 Sさん)
- ぼくが印象に残っているのは、円覚寺の舍利殿です。はじめて国宝をみたのでうれしかったです。(6年 Nさん)



江ノ電をバックに、ポーズ!



長谷寺を参拝して



おなかいっぱい、食べました



富士山をバックに、大涌谷にて

1年生となかよくなるろう会

1、2年生は、5月29日に「1年生となかよくなるろう会」を行いました。まずは、2年生と1年生がグループになって、学校の中を探検しました。廊下を走ったり、騒いだりしないように2年生が声をかけながら、学校の中を歩きました。普段、入れない部屋の中に入り、何があるんだろうと目を輝かせながら、活動していました。



がいこつを見つけました

<児童の感想>

- 学校たんけんをしました。1年生といっしょにたんけんできてたのしかったです。1年生のえがおが見られてうれしかったです。(2年 Tさん)

御協力ありがとうございました。

5月18日(日)に第1回目のPTAリサイクル活動を実施しました。今回は、地域の方々に直接搬入していただく方法で実施いたしました。PTA本部役員の方々や北佐原地区まちづくり協議会の皆様のおかげでスムーズに行うことができました。今回の収益金は、75,924円(補助金含む)でした。子どもたちのために有効に使わせていただきます。児童会の子どもたちからのメッセージです。

北佐原地区の皆さんへ

いつもリサイクル活動にご協力してくださり、ありがとうございます。集まった収益は、学校生活を充実させるために使わせていただきます。

これからも勉強や運動を精一杯がんばっていくので、温かく見守っててください。

北佐原小学校 児童一同

5月29日(木)には、4年生以上の子どもたちがプール清掃を行いました。放課後には、ボランティアとして参加してくださった保護者の方々や職員で仕上げの清掃を行いました。6月19日には、プール開きを行いました。水泳学習を皆が楽しみにしています。熱中症も含め安全に気を付けて行く予定です。(文責 校長)



プール清掃頑張りました



リサイクルの様子